

## **60plus mit Begeisterung über 7 Alpenpässe**

WÜRENLINGEN – Bereits um 7 Uhr starteten 14 begeisterte Teilnehmer der Töffgruppe 60plus zur Königsetappe. Nicht weniger als sieben Passüberquerungen standen auf dem Programm. Nach der langen Anfahrt zum ersten Kaffeehalt in Gisikon begann mit dem Brünig der erste Aufstieg. Via Meiringen und Innertkirchen ging die Fahrt flott hoch zum Grimselpass, dann hinunter in Wallis bis Ulrichen. Über den höchsten Schweizer Pass, den Nufenen, strebten die Biker durch das Blenniotal Airolo entgegen, um dann direkt den Gotthard zu erklimmen. Bei einer ausgiebigen Mittagspause und strahlendem Sonnenschein konnten wir unsere Glieder strecken und uns für die nächste Etappe rüsten. Von Hospenthal führte uns die Route via Furkapass wiederum ins Wallis bis Gletsch. Jetzt konnten wir den Grimsel zum zweiten Mal, von der Gegenseite, überqueren. In Innertkirchen zweigten wir rechts ab zum Sustenpass. Nach einem letzten Kaffeehalt genossen wir die letzten engen Kurven nach Wassen hinunter und von dort fuhren wir via Autobahn zurück nach Würenlingen. Alle Teilnehmer kamen unfallfrei und um ein tolles Erlebnis reicher nach Hause. Wir freuen uns bereits wieder auf die nächste Tour am 15. August 2016, in den Jura. Alle weiteren Angaben zur nächsten Tour auf [www.senioren-wuerenlingen.ch](http://www.senioren-wuerenlingen.ch). Neue Teilnehmer/innen sind jederzeit herzlich willkommen.